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１ 会議名  全員協議会 

２ 日時   令和３年６月 18 日（金） 

       午前 10 時～午前 10 時 26 分 

３ 場所   第２・第３委員会室 

４ 出席議員 全議員 

５ 出席者 副市長 柴田義晴 

総務部長 中村定秋、総務部専門監 奥井博昭、健康福祉部長 

山北由美子、建設部長 片岡和浩、消防長 岡本康弘、教育こ

ども未来部長 長谷川忍 

行政課長 佐野剛、同行政グループ主幹 兼松英知、同財政グ

ループ主幹 酒井寿、都市整備課長 西村忠寿 

６ 事務局出席者 議会事務局長 丹羽至、同統括主査 寺澤顕 

７ 議長あいさつ 

８ 市長あいさつ 

９ 報告事項 

（１）執行機関からの報告  

①６月定例会に追加提出予定の議案について 

各部長：資料に基づき説明 

【確認】 

なし 

 

②その他 

（２市３町共同による電力の調達先の更新について） 

行政課長：（資料なし）岩倉市、小牧市、大口町、扶桑町、豊山町の２市３

町で、公共施設については、平成 25 年６月１日から共同で電力を調達し

ており、現在は関西電力株式会社と契約している。６月末で契約満了す

るため、電力供給会社３社から見積書、環境に配慮した契約評価項目の

報告の提出を求め、その結果電力料金の削減額及び削減率が高く、環境

配慮面についても評価の高かった関西電力株式会社と令和３年７月１日

から契約を更新。なお、本市の電力料金の削減見込みについては、本市

では小中学校 7 校など、13 施設を対象としているが、中部電力ミライズ

が公表している標準基本単価との比較において、約 1970 万円、34.83％

の削減見込みとなっている。 

【質疑】 

桝谷議員：中部電力ミライズとの料金面の比較がされたが、環境面の比較
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はどうか。 

行政グループ主幹：環境面についても合計点数で行っており、関西電力は

85 点で一番良かった。中部電力ミライズは 70 点ということで、関西電力

で更新を決定した。 

桝谷議員：環境面の点数評価の項目は。 

行政グループ主幹：１点目がＣＯ２排出係数、２点目が未利用エネルギー

活用状況、３点目が再生可能エネルギー導入状況、この３項目により評

価している。 

堀議員：３社見積りと説明されたが、あと１社はどこか。  

行政グループ主幹：株式会社ホープである。 

 

（市役所庁舎におけるゆうちょ銀行及び愛知北農業協同組合のＡＴＭコー

ナー営業終了について） 

行政課長：（資料なし）愛知北農業協同組合及びゆうちょ銀行から、庁舎敷

地内のＡＴＭコーナーの営業を令和３年９月３０日（木）午後６時をも

って終了する旨申し出があった。理由として、金融機関を取り巻く厳し

い経営環境や経営効率化の一環として実施されるもので、コンビニエン

スストアのＡＴＭの普及など、利用環境が整備されているとの判断によ

る。ＡＴＭコーナーの営業終了の周知については、７月号の広報紙、市

ホームページ、及び庁舎内の電子掲示板により行う。金融機関において

はＡＴＭコーナーへの掲示、金融機関のホームページ、機関誌を活用し

て周知すると聞いている。撤去後は床面に一帯のタイルと同様のタイル

を貼ってもらう。今後のスケジュールは、６月２３日からＡＴＭコーナ

ー等への周知等を開始し、９月３０日の営業終了後、撤去工事を開始し、

10 月末頃工事終了の予定。 

【質疑】 

大野議員：申入れはいつからあったか。 

行政課長：最初の打ち合わせは令和３年２月 15 日。 

木村議員：三菱ＵＦＪ銀行のＡＴＭ撤去時も話したと思うが、ＡＴＭ利用

者は一定数いる。コンビニＡＴＭの普及も理由となっているようだが、

高齢者の年金の引き出し等、なかなか難しいと思われる。どういったや

りとりがあったか、市はどのような姿勢で話し合いに臨んだのか、そう

いった方に対する周知は本当に出来ているか。市民の不便に繋がるので、

丁寧な対応が銀行側にも必要と考えるがそのような要望はしたのか。 

行政課長：市としても影響があると考え、なんとか残すことができないか
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交渉してきた。三菱ＵＦＪ銀行の時も同様。しかし金融機関側には莫大

な維持費がかかり、経営環境の改善といった面から、岩倉市役所敷地内

だけでなく、周辺のＡＴＭについても撤去を考えているとの話であった。

市としては継続をお願いしてきたが厳しいと感じた。コンビニエンスス

トア等のＡＴＭの周知については、当面はＡＴＭコーナーに周辺マップ

を掲示してもらう事になっている。 

 

（主要地方道名古屋江南線４車線化工事の完成に伴う供用開始について） 

都市整備課長：（資料なし）愛知県から連絡があり、現在工事を進めている

名古屋江南線の４車線化工事について、完成の目処が立ち、供用開始さ

れることとなった。日にちは７月 30日午前中で、具体的な時刻は調整中。

セレモニーは行わない。内容としては、バス通りと名草線の交差点の右

折帯の信号機４機が灯り、順次バリケードを撤去し、右折帯の部分の開

放となる。８月号の広報に掲載し、時間が確定次第、ほっと情報メール

等で市民への周知をしたい。 

【質疑】 

木村議員：交差点の南側の一方通行の道等、名草線を北進してきた車が右

折できるか。現在ふさがっているが今後どうなるか。 

都市整備課長：中央分離帯ができるため、右折できない。 

堀議員：江南市以北の４車線化計画はわかるか。 

都市整備課長：次は一宮市になるが、愛知県からは、一宮工区についても

引続き実施をしていきたいと聞いている。 

 

（２）その他 

なし 

 

１０ 協議事項 

 なし 

 

１１ その他 

議長：全国市議会議長会第 97 回定期総会が書面により開催された。梅村均

議員、大野慎治議員、黒川武議員が市議会議員に 10 年以上その職にある

として、全国市議会議長会から表彰を受けられているので、ここで伝達

を行う。 

＜表彰伝達＞ 
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事務局：この後、梅村議員、大野議員、黒川議員については、正副議長室

において東海市議会議長会の表彰の伝達を行う。 

 


